



**ACCIÓN CATÓLICA DE VENEZUELA
ÁREA DE JÓVENES
COORDINACIÓN NACIONAL**

San Fernando de Apure, 01 de mayo de 2.015

Señores:

**CONSEJO CENTRAL ACCIÓN CATÓLICA DE VENEZUELA
CONSEJOS DIOCESANOS / ARQUIDIOCESANOS**

Ante todo es un gusto hacerles llegar un caluroso y afectuoso saludo en Cristo Jesús, el Eterno Joven, agregado el deseo de una feliz pascua y una dichosa espera del domingo de Pentecostés, como manifestación a toda la iglesia del Espíritu Santo, que nos invita a dejarnos sanar y a la vez nos envía a la tarea de la evangelización, a la que tanto nos ha llamado el Santo Padre.

La ocasión, la dicha de vivir la Pascua es propicia para llenar de buenas noticias al apostolado donde militamos. Como bien es conocido por todos, la Acción Católica de Venezuela continúa estableciendo nexos y vínculos con otras asociaciones e instancias eclesiales, haciendo viva la consigna Comunión que nos identifica y nos da pie para el trabajo que efectuamos en nuestros respectivos entornos.

Parte de esa comunión con nuestros hermanos se evidencia con la vinculación con el Departamento de Pastoral Juvenil y Universitaria de la Conferencia Episcopal de Venezuela. Este año dicha organización ha promovido la celebración del III Encuentro Nacional de Jóvenes (ENAJO) Barquisimeto 2015 como una oportunidad que nos impulse a ser testigos y testimonio del amor de Cristo en nuestra Venezuela, desde el compartir de nuestra fe en el Dios de la vida.

Para este encuentro, a celebrarse en la Provincia de Barquisimeto del 6 al 9 de agosto del corriente año, han sido invitados todos los movimientos y realidades juveniles que hacen vida en la iglesia de nuestro país. Es visto a su vez como una especie de Jornada Mundial de la Juventud a menor escala. La Acción Católica, que ya había tenido la oportunidad de participar muy discretamente de las experiencias anteriores, ha dicho presente en esta ocasión y se abrió el espacio para que los distintos grupos diocesanos que desearan participar, se unieran como una sola Acción Católica.

El día de hoy este hecho ya es una realidad. 18 militantes, provenientes de distintas partes del país aceptaron el reto y representarán dignamente la experiencia de nuestro servicio apostólico como peregrinos JAC. Se mencionan a continuación:

FEIDITH RAMOS	Diócesis de San Fernando (Responsable Adulto)
RAMSÉS AQUINO	Sub Coordinador / Diócesis de San Fernando
MARIÁNGELES SUÁREZ	Diócesis de San Fernando
GABRIELA RATTIA	Diócesis de San Fernando
RAIBER FIGUEREDO	Diócesis de San Fernando
KEIVER RIVAS	Diócesis de San Fernando
DANIEL MORO	Diócesis de San Fernando
MARIANA RAMOS	Diócesis de San Fernando
RUBÉN VELÁSQUEZ	Diócesis de San Fernando
DHANIELLA SÁNCHEZ	Diócesis de San Fernando
LUIS PEDRIQUE	Diócesis de San Fernando
ADRIANA COLINA	Diócesis de San Fernando
LUIS MIGUEL MORALES	Arquidiócesis de Maracaibo
WUILMAIRA PÉREZ	Arquidiócesis de Maracaibo
ROSIBEL QUIROZ	Arquidiócesis de Maracaibo
JOSUÉ ESCALONA	Arquidiócesis de Maracaibo
YOSELIN CUENCA	Arquidiócesis de Maracaibo
MIGUEL ALFREDO PEÑA	Arquidiócesis de Barquisimeto



**ACCIÓN CATÓLICA DE VENEZUELA
ÁREA DE JÓVENES
COORDINACIÓN NACIONAL**

Todos los futuros peregrinos antes mencionados cumplirán con un riguroso proceso formativo dictado a distancia por la Pastoral Juvenil de Venezuela, de igual manera que se mantendrá en constante comunicación para organizar los detalles logísticos de nuestra participación. De momento, al efectuar la inscripción y el pago, se escogió la Diócesis de Acarigua como el posible lugar de llegada del grupo peregrino en conjunto, pero evidentemente el grupo promotor y organizador tiene la última palabra y en su momento en el mes de julio comenzará la asignación de las diócesis y las respectivas casas de familia o colegios que albergarán peregrinos. Mayores detalles de la organización serán enviados a sus respectivos correos.

Es de especial agrado el igualmente notificar que además del grupo peregrino, tenemos más participantes en el ENAJO. Dos JAC, Ana María Ramos (San Fernando) y Luis Villalobos (Maracaibo) han sido aceptados como voluntarios por el comité organizador. Llegarán a la ciudad de Barquisimeto a prestar un servicio logístico antes, durante y después de la celebración del Encuentro. Por otro lado, Jannet Osorio (San Fernando) en su carácter de miembro de la Coordinación Nacional de Pastoral Juvenil, forma parte del comité organizador del evento. Pidamos oraciones por su notable desempeño. De igual manera, el equipo JAC Sarare está haciendo presencia puesto que un estimado de 30 jóvenes está canalizando su inscripción como grupo peregrino.

Este esfuerzo no responde a una necesidad o gusto de asistir a un mero viaje. Es una oportunidad de expresar lo que somos, de darnos a conocer, de ver otras realidades, de familiarizar más a nuestros propios militantes. Rogamos toda la oración posible y todo el apoyo logístico para lograr que tantos jóvenes logren movilizarse desde sus puntos de origen a la diócesis que se nos asigne.

Confiamos desde ya en sus oraciones, en el éxito de toda esta jornada y en la confianza plena de todos los consejos diocesanos en el apoyo a sus chicos. Dios pague con bendiciones todo el esfuerzo conjunto que como familia hacemos por el beneficio de nuestra Acción Católica. Agradecido desde ya por la receptividad, queda de ustedes.

**LICDO. RAMSÉS AQUINO
COORDINACIÓN NACIONAL DE JÓVENES**